



# LICHER WOCHENBLATT



Kolnhäuser Str. 3 · 35423 Lich · Telefon 06404-7029 oder 7099 · Telefax 06404-3053  
E-Mail: [info@licher-wochenblatt.de](mailto:info@licher-wochenblatt.de) · ISDN-Nr.: 06404-696775 · Homepage: [www.licher-wochenblatt.de](http://www.licher-wochenblatt.de)  
Annahmeschluss: Dienstag 17.00 Uhr

AUFLAGE 22.000

NEUTRALE, UNABHÄNGIGE VERBRAUCHERINFORMATION

30. Jahrgang

Nr. 42

16. Oktober 2014

## Den Feiertag heiligen

### Gelungenes Benefizkonzert in Marienstiftskirche

Lich (cho). Zu Gunsten der evangelischen Stiftung Arnsburg fand am Sonntagabend ein Benefizkonzert in der Licher Marienstiftskirche statt. Zu Gast waren der mittelhessische Kammerchor sowie das mittelhessische Kammerorchester der neuapostolischen Kirche. Das Konzertprogramm des Jahres 2014 stand ganz unter dem Motto »Den Feiertag heiligen«.



Geboten wurden Werke von Marc-Antoine Charpentier, Johann Sebastian Bach, César Franck und vielen anderen Komponisten. Die rund 60 Künstler boten unter Leitung von Dr. Arno Semrau eine eindrucksvolle orchestrale und gesangliche Leistung, deren Klänge die gesamte Kirche erfüllten. Das Motto der Aufführung war besonders in dem ersten Konzerteil spürbar. »Mit diesem Teil des Konzerts

soll auf die Bedeutung des Sonn- sowie der Feiertage als Ruhetag aufmerksam gemacht werden. Denn gerade in der heutigen Zeit droht die christliche Bedeutung dieser Tage, angesichts von verkaufsoffenen Sonntagen oder Berufen bei denen auch sonntägliche Arbeit gefordert werden, unterzugehen« erklärte Matthias Rauch, Gemeindevorsteher der neuapostolischen Gemeinde in Lich. Der zweite Teil des Konzerts

dagegen war den beiden Schlussversen des ersten Programmblocks verpflichtet: »Lob, Ehr, Dank, Ruhm, Preis, Kraft und Macht / Sei Jesus, dem Heiland der Sünder, gebracht!« – Das Christus- und Gotteslob steht im Mittelpunkt des »Te Deum laudamus« (Dich, Gott, loben wir) von Marc-Antoine Charpentier sowie einer Vertonung des Psalm 150 von César Franck. Das »Prélude« von Charpentiers »Te Deum« ist

als so genannte »Eurovisionsfanfare« den meisten Fernsehzuschauern in Deutschland bekannt und wird als Einspielung bei Fernseh-Übertragungen im Rahmen der Eurovision verwendet. Nach Abschluss des Konzerts brach ein wahrer Applaus-Sturm über die Künstler herein und so entschlossen sie sich spontan noch eine Strophe aus dem »Te Deum« als Zugabe vorzutragen. Der Eintritt zu dem Konzert war kostenlos, jedoch wurde um Spenden für die Evangelische Stiftung Arnsburg gebeten. Diese wurden von Jugendlichen am Ausgang der Kirche in Geigenkästen gesammelt, die sich durch die zahlreichen Zuschauer rasch füllten.

Die Evangelische Stiftung Arnsburg in Lich bietet rund 100 Kindern und Jugendlichen zwischen drei und 18 Jahren, mit besonderem Förderungs- und Betreuungsbedarf, ein Zuhause oder einen Anlaufpunkt. »Mit den Spenden die sich heute Abend ergeben, soll psychomotorisches Spielzeug\* angeschafft werden, das die ganzheitliche Förderung der kindlichen Persönlichkeit im Blick hat« erklärte der Geschäftsführer der Stiftung Fabian Scharping über die Pläne mit den Spendengeldern.

Rechtsanwälte Notare Mediator  
**Schwab & Kollegen**

Fachanwälte für  
Arbeitsrecht • Insolvenzrecht • Steuerrecht

Hungen • Lich • Frankfurt am Main

**Jörg Reipert**  
Rechtsanwalt und Notar  
Fachanwalt für Insolvenzrecht

Gießener Straße 27  
35423 Lich

Tel: 06404-90688-60  
Fax: 06404-90688-67

